

Автономная некоммерческая  
общеобразовательная организация  
«Англо-американская школа Москвы» (далее -  
«Школа»)

Autonomous non-commercial educational  
organization "Anglo-American School of Moscow"  
(hereinafter - "School")

## Положение о режиме занятий обучающихся

## Regulation on Educational Schedule for Students

### 1. Общие положения

### 1. General provisions

1.1 Настоящее положение о режиме занятий (далее - «Положение») обучающихся регламентирует режим организации образовательного процесса, занятий и каникул обучающихся.

1.1 This Regulation on Educational Schedule for Students (hereinafter - the "Regulation") regulates the schedule of organizing the educational process, classes and holidays for students.

1.2 Положение разработано с целью соблюдения положения законодательства Российской Федерации, эффективной организации образовательного процесса и соблюдения прав и свобод участников образовательных отношений.

1.2 The Regulation was developed in order to comply with the provisions of the legislation of the Russian Federation, the effective organization of the educational process and the observance of the rights and freedoms of participants in educational relations.

1.3 Положение обязательно для исполнения всеми участниками образовательных отношений.

1.3 The Regulation is mandatory for all participants in educational relations.

### 2. Режим образовательного процесса

### 2. Schedule of Educational Process

2.1 Организация образовательного процесса регламентируется общим учебным планом или индивидуальными учебными планами обучающихся, годовым календарным учебным графиком и расписанием учебных занятий.

2.1 The organization of the educational process is regulated by a general learning plan or Individual Learning Plans of students, the annual calendar of educational schedule and the schedule of classes.

2.2 Организацию образовательного процесса осуществляют администрация и педагогические работники в соответствии с трудовыми договорами со Школой.

2.2 The organization of the educational process is carried out by the administration and educational staff in accordance with labor contracts with the School.

2.3 Учебный год для дополнительного образования начинается **15 августа или позднее**, в соответствии с календарным учебным графиком, определенным отдельными образовательными программами Школы.

2.3 The academic year for additional education begins on **August 15 or later**, in accordance with an educational schedule determined by a particular educational program of the School.

The academic year for additional education ends on June 30 or earlier, in accordance with an

Учебный год для дополнительного образования заканчивается **30 июня или ранее**, в соответствии календарным учебным графиком, определенным отдельными образовательными программами Школы.

2.4 Учебный год состоит из 4-х четвертей, включая каникулы продолжительностью от 1 до 3 календарных недель, в соответствии с календарным учебным графиком, определенным отдельными образовательными программами Школы.

2.5 Продолжительность учебной недели составляет **5 (пять) дней** - с понедельника по пятницу.

2.6 Учебные занятия организованы в одну смену, в период с **8:30 до 15:30** московского времени. В отдельные дни недели и по отдельным образовательным программам может устанавливаться иное время начала и окончания учебного дня.

2.7 Количество и продолжительность занятий зависит от образовательной программы, учебного плана и возраста учеников. Количество уроков может варьироваться от 1 до 8 уроков в день. Продолжительность занятий и учебных периодов может варьироваться в пределах от 5 до 40 минут. Если этого требует соответствующая образовательная программа или учебный план, уроки могут быть объединены (спарены) вместе с общей продолжительностью такой парной обучающей сессии, которая длится до 80 минут. Между уроками делаются перерывы от 5 до 50 минут. В зависимости от возраста обучающихся, парные уроки могут иметь перерыв от 5 до 15 минут.

2.8 При составлении расписания занятий учитываются индивидуальные учебные планы обучающихся, расписание работы преподавателей отдельных учебных предметов, доступность помещений и материально-технических ресурсов Школы.

2.9 Количество занятий, их продолжительность и иные детали режима занятий обучающихся

educational schedule, determined by a particular educational program of the School.

2.4 The academic year consists of 4 quarters, including vacations lasting to 1 to 3 calendar weeks, in accordance with an educational schedule, determined by a particular educational program of the School.

2.5 The duration of the school week is **5 (five) days** - from Monday to Friday.

2.6 Classes are organized in one shift, from **8:30 to 15:30** Moscow time. On certain days of the week and for certain educational programs, a different start and end time of the school day may be set.

2.7 The number and duration of lessons depends on the educational program, curriculum and age of students. The number of lessons can vary from 1 to 8 lessons per day. Duration of classes and learning periods can vary between 5 and 40 minutes. If required by the respective educational program or curriculum, lessons can be combined (paired) together with a total duration of such a paired learning session (block) lasting up to 80 minutes. There are 5 minutes to 50 minute breaks between lessons. Depending on age of students, paired lessons can have a 5 to 15 minute break in between them.

2.8 When drawing up the schedule of classes, the individual learning plans of students, the schedule of work of educators of individual academic subjects, the availability of premises and material and technical resources of the School are taken into account.


2.9 The number of classes, their duration and other details of the educational schedule for

могут устанавливаться в соответствующих образовательных программах Школы.

students can be established in the relevant educational programs of the School.

Утверждено приказом Директора № / Approved by Director's Order No. 1 от / as of 01.02.2021

Согласовано с Педагогическим советом, Протокол № / Agreed with the Teachers Council, Protocol No. от / as of 01.02.2021

 Башир М.А.

